

## POLIDEPORTIVO

### La estudiante de UADE que consiguió una medalla de oro en los Juegos Odesur

Fernanda Russo logró el primer lugar en la modalidad de Rifle aire 10m.



***Fernanda Russo, con el rifle. Además, lleva los apuntes. Foto: @coargentina***

***\*Por Nicolás Pontes***

Fernanda Russo fue una de las protagonistas en la gran jornada para el tiro argentino en los Juegos Sudamericanos de Asunción 2022 (Odesur). La estudiante de la carrera de Licenciatura en Gestión Deportiva en UADE se llevó la medalla dorada en la modalidad Rifle de aire 10m para mujeres.

En una gran jornada para nuestra nación en los Juegos, la delegación argentina de tiro consiguió cuatro condecoraciones: Salma Antorena obtuvo la medalla plateada entre las damas, mientras que Alexis Eberhardt fue segundo y Julián Gutiérrez, tercero entre los caballeros.

La alumna de nuestra universidad acumuló un total de 17 unidades y se trepó a lo más alto del podio dejando en el segundo lugar a su compatriota y compañera de delegación, Antorena, proveniente de Chubut.

"Costó. Fue difícil adaptarse al ritmo de entrenamiento, a lo que significa comprometerme de nuevo para un nuevo ciclo olímpico y, obviamente, la crisis económica que estamos pasando no nos es ajena (el tiro es un deporte con

insumos importados). Pero hacemos lo que podemos, es todo a pulmón", comentó en charla con TyC Sports.



***Russo hace unos meses atrás, preparándose para la ocasión. IG: @russofernandaa***

Demostrando un gran poderío a nivel sudamericano con solo 23 años, la nacida en Córdoba, que ya tiene su boleto para Santiago 2023, buscó lograr lo que había conseguido en Cochabamba, Bolivia, hace cuatro años atrás en donde había mostrado una gran actuación.

Con respecto a lo que significa representar a su país, la deportista afirmó: "Es siempre un orgullo representar a Argentina. Estoy muy contenta con el equipo que se formó, tanto el mixto como con el equipo individual, así que a meterle con todo". Ahora, en el retorno con la medalla dorada, será el momento de pensar de vuelta en el estudio.